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COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN FITONOVO: HASTA CONOCER TODA LA VERDAD

 
La Comisión Ejecutiva Local de Izquierda Unida de 

Sevilla ciudad ha tomado la iniciativa política al solici-

tar a nuestro grupo municipal que solicite la creación 

de una Comisión de Investigación en el Ayuntamiento 

al objeto de profundizar en cada una de las contrata-

ciones y proyectos realizados con la empresa Fitonovo, 

origen de la causa que, presuntamente, ha dado origen 

a la operación judicial “Enredadera”. 

 

En esa causa judicial nuestra fuerza política se ha vis-

to implicada por acusaciones completamente infunda-

das y ha sufrido un deterioro en su honorabilidad que 

había quedado en entredicho. Con la exigencia de la 

Comisión de Investigación, Izquierda Unida espera re-

componer su imagen ahora dañada y recuperar la con-

fianza en su completa inocencia libre de cualquier 

atisbo de corrupción. 

 

Sacar a la luz toda la verdad, establecer responsabili-

dades políticas si las hubiere, crear los mecanismos 

para que nunca vuelva a ocurrir, dar a conocer con 

transparencia y con claridad todos los expedientes en 

los que participó esta empresa, sus proyectos, sus ad-

judicaciones y su ejecución, el coste previsto y el coste 

total y si hubiere cualquier irregularidad o ilegalidad 

en su tramitación, todo ello sin interferencias en el 

procedimiento judicial, al que ofrecer al final de la in-

vestigación municipal todas las conclusiones por si la 

sala desea incorporarlas a la causa sumarial. 

 

La alarma creada en la ciudad –y en todo el estado 

cabría añadir- solo puede paliarse a través de meca-

nismos contundentes de transparencia como el que 

significa una Comisión de Investigación, con luz y ta-

quígrafos e investigando tanto al gobierno anterior co-

mo al actual. Nada que temer si no se ha actuado in-

correctamente. Esa es nuestra seguridad y por eso lo 

proponemos. 

 

En cuanto a los demás grupos municipales –PSOE y 

PP- indispensables para que esta cuestión salga ade-

lante, expresamos la confianza de que apoyarán la 

creación de esta Comisión, porque suponemos que de-

sean conocer los hechos judicializados y dejar al mar-

gen cualquier tipo de responsabilidad.  

 

No es posible eludir este debate y desde luego noso-

tros lo vamos a exigir. 


